

TEMA: TOMANDO DECISIONES SABIAS EN LA FAMILIA

TEXTO: JUECES 11:11 Entonces Jefté vino con los ancianos de Galaad, y el pueblo lo eligió por su caudillo y jefe; y Jefté habló todas sus palabras delante de Jehová en Mizpa.

Muchas personas erróneamente dicen: Cómo me gustaría ser Jefe o Gerente porque ellos no hacen nada.

Esa es la idea equivocada de muchas personas que piensan que los gerentes no hacen nada pues los ven en sus oficinas, solamente en reuniones, quizás sin involucrarse directamente en las labores productivas de la empresa, pero es porque muchas veces no comprenden que la labor principal por la cual se contrata un gerente es **PARA TOMAR DECISIONES**.

Nosotros como esposos, como padres de familia somos gerentes, somos líderes, no de una empresa, sino de algo mucho más valioso: **DE NUESTRA FAMILIA**.

¿Que es un gerente? Es la persona que está **A CARGO DE LA DIRECCIÓN**, de una organización, institución o empresa.

Cuando nosotros como padres y madres no desarrollamos nuestro rol en el hogar de tomar decisiones y dirigir entonces nuestra familia anda a la deriva (**Jueces 17:6**) **En aquellos días no había rey en Israel; cada uno hacía lo que bien le parecía.**

Un gerente o un jefe tiene básicamente la responsabilidad de tomar **TRES TIPOS DE DECISIONES: DE EMERGENCIA, OPERATIVAS Y ESTRATÉGICAS**.

Apliquemos cada una de ellas a las decisiones que tenemos que nosotros tomar en nuestra propia familia:

I) PRIMERAMENTE, TENEMOS QUE TOMAR DECISIONES DE EMERGENCIA (JOB 22:21) Vuelve ahora en amistad con él, y tendrás paz; Y por ello te vendrá bien.

Ante situaciones de emergencia los gerentes necesitan tomar decisiones de emergencia para **SACAR A LA EMPRESA O LA ORGANIZACIÓN DE LA CRISIS**.

Nosotros en situaciones de crisis de nuestra familia tenemos que tomar la principal decisión de emergencia: **BUSCAR A DIOS DE TODO CORAZÓN (Jeremías 29:13) y me buscaréis y me hallaréis, porque me buscaréis de todo vuestro corazón.**

Lo mejor es no esperar a que un problema se convierta en una crisis, sino **AHORA** tomar el timón de nuestra vida y dirigir nuestra vida y nuestra familia hacia Dios (**Santiago 3:4**) Mirad también las naves; aunque tan grandes, y llevadas de impetuosos vientos, son gobernadas con un muy pequeño timón por donde el que las gobierna quiere.

II) SEGUNDO, TENEMOS QUE TOMAR DECISIONES OPERATIVAS (LUCAS 9:23) Y decía a todos: Si alguno quiere venir en pos de mí, niéguese a sí mismo, tome su cruz cada día, y sígame.

Las decisiones operativas ¿Qué son? **SON LAS DECISIONES DEL DÍA A DÍA PARA QUE TODO FUNCIONE CORRECTAMENTE** son las que permiten la continuidad de procesos.

Como cabeza de nuestros hogares tenemos que tomar la decisión **TODOS LOS DÍAS** de buscar a Dios, no solamente para los momentos de emergencia o de crisis.

Tenemos que enseñar a nuestra familia a congregarse con constancia, a orar y leer la palabra de Dios todos los días, con **AGRADECIMIENTO** por la bondad y la misericordia de Dios en nuestra vida (**Hebreos 12:28**) **Así que, recibiendo nosotros un reino inconmovible, tengamos gratitud, y mediante ella sirvamos a Dios agradándole con temor y reverencia;**

También tenemos que enseñar a nuestra familia a tomar la decisión de vencer todo **OBSTÁCULO** que el enemigo pueda utilizar para alejarnos de los caminos de Dios (**Josué 24:15**) **Y si mal os parece servir a Jehová, escoged hoy a quién sirváis; si a los dioses a quienes sirvieron vuestros padres, cuando estuvieron al otro lado del río, o a los dioses de los amorreos en cuya tierra habitáis; pero yo y mi casa serviremos a Jehová.**

No criemos hijos de cristal que se quiebran con una mirada o un comentario; criemos hijos firmes y valientes que, pase lo que pase, decidan permanecer en los caminos del Señor.

III) TERCERO, TENEMOS QUE TOMAR DECISIONES ESTRATÉGICAS (FILIPENSES 3:13-14) Hermanos, yo mismo no pretendo haberlo ya alcanzado; pero una cosa hago: olvidando ciertamente lo que queda atrás, y extendiéndome a lo que está delante, 14 prosigo a la meta, al premio del supremo llamamiento de Dios en Cristo Jesús.

Las decisiones estratégicas son de las decisiones más importantes que los gerentes tienen que tomar, pues son las decisiones que van enfocadas directamente **EN EL FUTURO** de la empresa, en los objetivos y metas que se tienen que alcanzar.

Nosotros igualmente tenemos que tomar decisiones estratégicas para nuestro futuro, para alcanzar las bendiciones que Dios tiene para nuestra familia, y en los versículos que hemos leído podemos reconocer las decisiones estratégicas que en un momento de su vida el apóstol Pablo tomó:

DEJAR EL PASADO ATRÁS, dejar de una vez por todas de lamentarnos por el pasado y enfocarnos en transformar nuestro futuro con la ayuda de Dios

NO ESTANCARSE, SINO AVANZAR, avancemos, confiando que Dios tiene aún cosas mejores para nuestra familia **(1 Samuel 16:1) Dijo Jehová a Samuel: ¿Hasta cuándo llorarás a Saúl, habiéndolo yo desechado para que no reine sobre Israel? Llena tu cuerno de aceite, y ven, te enviaré a Isaí de Belén, porque de sus hijos me he provisto de rey.**

CONCLUSIÓN: Para que nuestra familia avance firme en los caminos de Dios necesitamos ser líderes que, como gerentes responsables, **tomen decisiones sabias en todo momento:**

- **Decisiones de emergencia**, buscando a Dios en medio de la crisis.
- **Decisiones operativas**, manteniendo cada día la disciplina espiritual.
- **Decisiones estratégicas**, pensando en el futuro y dejando atrás lo que estorba.

Hoy es el tiempo de decidir dirigir nuestro hogar con fe, carácter y visión, confiando que Dios honrará cada decisión que tomemos para Su gloria. **¡Que podamos decir con certeza: Yo y mi casa serviremos a Jehová!**